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COMITÉ EHDAA 
 

COMPTE RENDU 
 

Lundi, 22 avril 2024 
 
 
1. Accueil et présentation des membres 

 PRÉSENCES 

Mme Marie-Andrée Couillard, Centre de services scolaire de Portneuf 
Mme Laurie L’Hérault, directrice général, Centre de services scolaire de Portneuf 
Mme Geneviève Beaudouin, École de la Saumonière 
Mme Anick Boulianne, École des Bourdons et Courval 
Mme Geneviève Gosselin, IRDPQ de Portneuf 
Mme Danielle-Christine Houde, École secondaire de Donnacona 
Mme Karen Laverdière, École Sainte-Marie 
Mme Julie Maltais-Laflamme, École de la Riveraine 
M. Stéphane Morissette, Centre de services scolaire de Portneuf 
Mme Suzie Paré, École des Bourdons et Courval 

 

 ABSENCES 

Mme Céline Morasse, Centre de services scolaire de Portneuf 
Mme Mélanie Gilbert, École des sentiers et de la Riveraine 
Mme Josée Roy, École secondaire Louis-Jobin 

 
Présentation de Mme Laurie L’Hérault, directrice générale, qui nous rend visite au comité, 
ainsi que Mme Marie-Andrée Couillard, directrice adjointe aux services éducatifs et 
complémentaires, en remplacement de Mme Céline Morasse. 

 
Un tour de table est fait pour la présentation des membres. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Anick Boulianne et appuyée par 
M. Stéphane Morissette. 

 

3. Adoption et suivis du compte rendu de la rencontre du 29 janvier 2024 

 L’adoption du compte rendu est proposée par Mme Danielle-Christine Houde et appuyée par 
Mme Marie-Andrée Couillard. 
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4. Suivi des comités d’admission (Classes régionales) 

 
L’enjeu sur le manque d’espace a été abordé. 

 
Mme Laurie L’Hérault mentionne l’idée d’un programme de mentorat pour le personnel de 
soutien, cependant il sera difficile de le mettre en place pour la prochaine rentrée scolaire. 

 
Mme Geneviève Beaudoin apporte la suggestion de présenter les élèves en comité 
d’admission. Nous devons trouver une façon de faire simple et efficace afin d’assurer une 
meilleure vision du portrait des élèves. 
 
 

5. Élèves issus de l’immigration (Portrait de la situation) 

  
Mme Marie-Andrée Couillard nous présente un visuel sous forme de tableau. 

 
Elle précise que chaque année, le nombre d’immigrants augmentent considérablement. Cette 
année, le Centre de services scolaire de Portneuf compte 76 nouveaux élèves issus de 
l’immigration, dont 50 au primaire et 25 au secondaire. 

 
Un guide pour « Nouveaux arrivants » sera préparé et traduit dans différentes langues. 

 
Au secondaire, il a été discuté qu’il serait important d’avoir une éducatrice spécialisée plus 
présente auprès des élèves, afin de leur offrir un soutien plus personnalisé. 

 
 

6. Comité de parents 

Mme Suzie Paré et Mme Laurie L’Hérault étaient présentent à la rencontre du 15 avril 2024. 
Elles nous ont fait un petit résumé, dont entre autres, la mise en candidature pour la 
désignation des membres administrateur-parent des districts 2 et 5, au conseil 
d’administration. 
 
 

7. Correspondance  

 Aucune correspondance 
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8. Affaires diverses 

a) Mois de L’autisme 
 
Rendre ce mois plus attrayant en partageant les initiatives faites dans les différentes écoles 
serait une excellente idée. 
 

b) Travaux conjoints abordés par Mme Geneviève Gosselin 

Santé scolaire, comité orthophonique et profil de besoin. 

 
 

9. Point statutaire - PEVR 

 Aucun point 
 
 

10. Date et endroit de la prochaine rencontre 

 La prochaine rencontre se tiendra le 3 juin 2024.  
 

Comme cette rencontre sera la dernière de l’année scolaire, elle aura lieu sous forme de 
souper, à un endroit à déterminer. 

 
 

11. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Suzie Paré et appuyée par 
M. Stéphane Morissette. 

 

 Heure de levée de la rencontre à 21 H 15. 

 

 Durée : 2 heures 
 
 
 
 
 
 
               
Signature de la présidente     Signature de la secrétaire 


